

Betreff:

Verkehrsführung in der Helenenstraße zwischen Cyriaksring und Belfort

Organisationseinheit:

Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

30.11.2023

Adressat der Mitteilung:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur Kenntnis)
Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)

Sachverhalt:

Zur Anfrage von Herrn Gunnar Scherf nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Zu 1.: Gemäß der Stellungnahme 23-20598-01 zur Anfrage der SPD-Fraktion des Stadtbezirksrates 310 vom 07.02.2023 empfiehlt die Verwaltung die Einrichtung einer Einbahnstraße nicht.

Zu 2.: Bei der Einrichtung von Einbahnstraßen handelt es sich um eine verkehrsplanerische Maßnahme, die unter Berücksichtigung der örtlichen Gegebenheiten und Auswirkung auf die umliegenden Bereiche geprüft wird.

Zu 3.: Die in Stellungnahme 23-20598-01 genannten Nachteile der Einrichtung einer Einbahnstraße überwiegen nach Einschätzung der Verwaltung. Die Verlängerung der Anfahrtswege durch eine Änderung der Verkehrsführung würde auch für Rettungs- und Entsorgungsfahrzeuge einen Nachteil darstellen.

Zur Erleichterung des Begegnungsverkehrs wurde bereits ein Haltverbot in der Helenenstraße an der Einmündung zum Cyriaksring eingerichtet, um eine zusätzliche Ausweichstelle zu schaffen.

Wiegel

Anlage/n:

keine